

La Central de Contratación estrena web

centraldecontratacionfemp.com

La Central de Contratación de la FEMP acaba de poner en marcha una nueva web, centraldecontratacionfemp.com, un portal en el que la navegación es más sencilla e intuitiva y en la que se puede trabajar de una manera más operativa.

La primera imagen que recibe el usuario al entrar en la web es un "paseo" detallado por cada una de las etapas a seguir para adherirse a la Central. En el avance por la página podrán

conocer y acceder, si así lo desean, a los pormenores de los contratos en vigor que haya en cada momento. La nueva web permite conocer el funcionamiento de la Central y también las ventajas de contratar servicios y suministros a través de la misma. En la página se puede acceder a la documentación e información necesarias para avanzar en esa contratación, y el asesoramiento preciso para saber cómo hacerlo y resolver las dudas que puedan surgir.

